

September 2012

## Au Champs-Elysées in Hennef

Hennefer Partnerschaftsverein empfing Gäste aus Le Pecq

Im Herzen befanden sich die Mitglieder des Partnerschaftsvereins Hennef am vergangenen Samstag in Paris, als das "Théâtre musical du Pecq" in Kooperation mit der Hennefer Gruppe "Jazz for 4" einen bunten Strauß von französischen Chansons im Saal der Sieglinde vortrugen.



Brel, Piaf oder Barbara, wer konnte summte, sang oder schunkelte mit bei den mit viel Herz und Engagement dargebotenen Liedern. Virtuos begleitet wurden die sieben französischen Sängerinnen und Sänger von der Hennefer Gruppe "Jazz for 4" unter der Leitung von Hendryk Mühlbach und neun Orchestermitgliedern des "Théâtre musical du Pecq" unter der Leitung von Jean-Pierre Conjeaud.







Die jährlich stattfindenden Begegnungswochenenden des Hennefer und des Le Pecqer Partnerschaftsvereins finden abwechselnd in Deutschland und Frankreich statt. Ziel ist es, neue Kontakte zu knüpfen, persönliche Freundschaften zu vertiefen und das Nachbarland näher kennen zu lernen.

Daher stand in diesem Jahr der Besuch der Zeche Zollverein, das Bergische Land und der Besuch des Eifelstädtchens Monschau mit seiner historischen Senfmühle auf dem Ausflugsprogramm.



In Anbetracht dieses perfekt geplanten Besucherprogramms schlug Bürgermeister Klaus Pipke dem Hennefer Partnerschaftsverein in seiner Begrüßungsrede am Samstagabend vor, ein Reisebüro aufzumachen.

Zum Abschied bedankte sich der Vorsitzende der "Amis de Hennef" (Partnerschaftsverein von Le Pecq), Ulf Heilig, für das gelungene Wochenende und lud alle herzlich für das Jahr 2013 nach Le Pecq ein.

(Martina Quadt-Lubitz, Partnerschaftsverein Hennef)